
2024年2月10日（土）第1回 労働安全研修



2024年2月10日（土）労働安全研修日スケジュール

作成日：2024/2/7

資生堂大阪工場事業所 宮坂（健）

時間 研修内容

８：00～8：10 【朝礼】本社 19名

経営理念・環境方針の唱和（宮坂(健)）・安全運転五原則の唱和（平野）

【本社】社長・宮前・北尾 3名

【資生堂大阪】 祇園・岡・東・田原・河田・笹木・岡本・宮坂（健） 8名

【資生堂茨木】 平野・武田・吉田 3名

【武田薬品大阪】高取・林・松下・遠山・柏木 5名

※敬称略

8：10～9：00 配車センターへ移動（アルファード：社長＋武田5名、ノア：健治＋資生堂大阪廃棄物

プリウス：宮前＋資生堂茨木、プリウス：北尾＋資生堂大阪排水）

9：00～9：45 配車センター会議室【宮坂産業について】

配車センター～大正工場～R＆Dセンター（各施設10分視察）

各施設の説明と作業時に於ける注意する点と安全対策

原料・珪砂積込み作業見学 宮坂産業保有車両

9：45～9：50 写真撮影

9：50～10：00 休憩

10：00
～11：20

（休憩5分）

配車センター会議室【宮坂産業の安全への取組み】

①動画鑑賞 労働災害の怖さ【アニメで学ぶ”安全行動とルール順守" １】

②KYトレーニング

③アンケート

11：10～11：20 終礼・お疲れ様でした！

11：20～11：30 お弁当配布・解散

下記スケジュールで半日しっかりと研修を行いました！

宮坂所長が講師となり、
半日のスケジュールを
無事に終える事が出来
ました！宮坂所長あり
がとうございました！



【配車センターにて】

宮坂所長が講師となり、各種車両の説明をして下さいました。

皆さん、興味津々で色々説明を聞いています！

宮坂産業の業務部の仕事を垣間見ることができました！



【R&Dセンターにて】

珪砂の積み込み作業を見学しました！

作業してくださった吉川さん、吉田さんをは
じめ、配車センターの皆様、ご協力ありがと
うございました！



【大正工場にて】

許可看板から施設内の見学を行いました。宮坂産業の許
可内容について、積替え保管や処分まで学ぶ機会となり
ました！

整理整頓されており、気持ちの良い大正工場です！

業務部の皆様、日々の整理整頓ありがとうございます！



【ユニットハウスにて】

労働安全について座学を行いました。

KYTでは各班活発な議論が繰り広げら
れました。

各班の作業主任者に、『本日の安全目
標』を定めて発表頂きました！

“作業は2人以上で確認を行う"、など、
安全目標は各班の色が出る内容となり
ました。

↓下の絵が当日のお題です！興味のある方は
チャレンジしてみてください！



労働安全研修日アンケート

（１）宮坂産業について～配車センター・大正工場・R＆Dセンターの見学～

1. 施設見学はわかりやすかったですか。
①非常にわかりやすかった ➁まぁまぁわかりやすかった ③わかりづらかった ④非常にわかりづらかった

2. 見学時間は適切でしたか。
①適当であった ➁長すぎた ③短すぎた

3. 積込み作業見学は今後の事業所内の安全作業に役立てる内容でしたか。
①非常にそう思う ➁ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない



1. 講義内容はわかりやすかったですか。
①非常にわかりやすかった ➁まぁまぁわかりやすかった ③わかりづらかった ④非常にわかりづらかった

2. 講義時間は適切でしたか。
①適当であった ➁長すぎた ③短すぎた

3. 危険予知トレーニングは今後の実務に役立てる内容でしたか。
①非常にそう思う ➁ややそう思う ③あまりそう思わない ④そう思わない

労働安全研修日アンケート

（２）宮坂産業の安全への取組み

講義時間は180分が適
切との意見も！



4. 講義の資料はわかりやすかったですか。
①非常にわかりやすかった ➁まぁまぁわかりやすかった ③わかりづらかった ④非常にわかりづらかった

5. 講師の説明はわかりやすかったですか。。
①非常にわかりやすかった ➁まぁまぁわかりやすかった ③わかりづらかった ④非常にわかりづらかった

労働安全研修日アンケート

（２）宮坂産業の安全への取組み



労働安全研修日アンケート

（３）研修の感想・次回の要望があればお聞かせ下さい。

・説明が全体的に聞こえていなかった。マイクや拡声器があればより良かった。
・グループワークはメンバーをシャッフルしても良かった。違う視点での意見があったり、コ
ミュニケーション向上にもつながる。
・各事業所の特性を知るために、見学できると良い。他ではない設備や機械作業をみれば学び
につながると思う。見学が難しければ、各事業所のプレゼン発表でも良い。
・お忙しい中資料作成、準備などありがとうございました！
・初めて配車センターや大正工場を見学できてとても良かった。
・各工場等でどんな作業や業務をしているかを知ることができた。
・短い時間だったが、宮坂産業が取組む『安全』に対する考え方が学べて非常によかった
・次回の要望として、他事業所との意思疎通を図るために話し合いできる場があると良い
・R&Dセンターの見学が印象的だった。違うタイプの作業風景も見てみたい
・各事業所の見学等も機会があれば実施してほしい
・配車センター、大正工場、R&Dセンターを見学できて大変有意義だった
・次回、処理施設（大栄環境など）の見学ができればうれしい
・危険予知トレーニングはもっと時間を使って良い
・過去の事故事例など具体例がもっとあっても良かった
・理解しやすく、非常に有意義だった
・初回にしては良かったと思う
・ホイスト作業で指差確認をしていなかった。正しい作業の見学になっていないと思った。
・マイクがあると良い

皆様、貴重なご意見ありがとうございました！



皆様お疲れ様でした！次回もよろしくお願い致します！
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